
	
	
	
	
	
	

	
	

 一顿饭的教育  	
			关于教育商品化的思考	

	
	

他们将供应何种肴馔？ 

 

他们会抛出死板的食谱 

是拘泥于陈旧的食谱， 

 

是仅有零星的品种 

还是提供丰富的菜单？ 

 

味同嚼蜡或大快朵颐 

食客该否清理自己的碗盘？ 

 

何种菜式能倍受垂涎 

浓油赤酱还是爽口清淡？ 

 

老板该考虑顾客的健康 

还是只关心自己的铜板？ 

	
	
	

敏：					如果大多数学校是餐厅，他们将歇业。	
	
婷：					或许如此。不过，学生不应该成为更具选择性的消费者吗？	
  					学生的声音很少被听到。此外，大多数学校课程"菜单"的改变是表面的。	
	
蒂姆：	这使我很担心学生成为像单纯的米老鼠一样的消费者。	
	
婷：					学校只是部分原因。大众媒体也使得人们愚蠢的。	
	
敏：					有时我怀疑：这是不是一次巧合呢？	
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